



Valerosos Hnos. de la Hermandad de la Costa de Chile.

Quintero 25 de Octubre 2016

Para la Nao Quintero es particularmente grato contarles que este 22 de Octubre, se realizó por primera vez, y en el mismo sitio de la tragedia, la ceremonia de conmemoración del naufragio del RAM "Brito", el que ocurriera en los farellones ubicados al norte de Quintero el 22 de Octubre del año 1952. Tras unos 20 minutos de navegación y con la bandera de la Hermandad izada al tope, la LSG Quintero llegó a las cercanías del lugar descrito en los reportes.



Esta iniciativa de nuestra Nao conto con la colaboración de la Armada de Chile, quienes acogieron con entusiasmo la realización de este homenaje a la tripulación del Remolcador de Alta Mar que, ese día, regresaba de maniobras con la escuadra desde Papudo y que ha sido una de las tragedias más grandes de la Armada.



El homenaje conto con la visita del Sr. Jorge Soto, hijo del Cabo (mq) Enrique Soto Rojas (Q.E.P.D.) cuyo cuerpo nunca fue recuperado, especial emoción para este abogado que solo contaba con dos años de vida al momento de la tragedia. Sus palabras llenas de emoción reconocían a quienes hicieron posible que él estuviera en ese lugar, tan cerca de los restos de su padre por primera vez en todos estos años. También participó la Sra. Vivian Sievers Z. Historiadora que escribiera un detallado trabajo sobre la tragedia, y su padre y el Sr. Helmuth Sievers quien fuera compañero de curso de oficiales del remolcador, el Sr. José Miguel Mingram L. Director Técnico Museos Navales del Museo Marítimo Nacional, el Sr. Capitán de Puerto de Quintero Capitán de Corbeta LT



Sebastián Sepúlveda con un pequeño piquete de su unidad y el Tte. 1° LT Alfredo Acevedo Comandante de la LSG Quintero con su dotación. Encargado del responso estuvo el Diacono Sr. José Figueroa R. también nos acompañó el Sr. Jaime López, buzo deportivo quien el año 2002 con un grupo de buzos encontró a unos 15 metros de profundidad los restos del RAM Brito.



Luego que el Capitán “Aquaman” diera la bienvenida a los presentes, todos con algún tipo de vinculación, y agradeciera a la Armada por su apoyo en esta iniciativa, se dirigió a los presentes la historiadora Vivian Sievers quien relató los acontecimientos en un resumen de su trabajo sobre lo sucedido esa tarde al Brito frente a las costas de Quintero, posteriormente un responso por parte del Diacono Sr. José Figueroa, luego las palabras del hijo del Cabo Soto y por último la palabras del Capitán de Puerto quien manifestó su complacencia con este homenaje in situ, dada la cercanía de esta unidad naval, a estos marinos que hace 64 años enlutaran a la Armada de Chile y al país,



Posteriormente se efectuó una ofrenda floral de la Nao Quintero y la organización Agape, para luego de los honores interpretar el himno de la Armada y emprender rumbo a puerto.

AQ.